

Adsumus Sancte Spiritus

Nous voici devant Toi, Esprit Saint;
en Ton Nom, nous sommes réunis.

Toi notre seul conseiller,

viens à nous,

demeure avec nous,

daigne habiter nos cœurs.

Enseigne-nous vers quel but nous orienter ;

montre-nous comment

nous devons marcher ensemble.

Nous qui sommes faibles et pécheurs,

ne permets pas que

nous provoquions le désordre.

Fais-en-sort,

que l'ignorance ne nous entraîne pas

sur une fausse route,

ni que la partialité influence nos actes.

Que nous trouvions en Toi notre unité,

sans nous éloigner du chemin de la vérité

et de la justice,

en avançant ensemble vers la vie éternelle.

Nous te le demandons à Toi,

qui agit en tout temps et en tout lieu,

dans la communion du Père et du Fils,

pour les siècles des siècles, Amen.

PRIERE A LA VIERGE DE LUJAN

Cardinal Eduardo F. Pironio

Vierge de Luján, Mère des pauvres et des humbles, de ceux qui souffrent et espèrent: Toi qui as choisi ce lieu, dans l'immensité silencieuse des pampas argentines, pour écouter nos suppliques, rassérènes nos coeurs et parles-nous de Ton Fils: "le Sauveur d'hier, d'aujourd'hui et de toujours". Ce lieu simple est le coeur spirituel de notre peuple.



Aujourd'hui nous voilà, un petit groupe de disciples, apôtres et témoins de Ton Fils, réunis dans ce jour dans le Forum International d'Action Catholique.

Tu as toujours inspiré les grandes entreprises de l'Action Catholique Argentine et des militants et responsables inoubliables de cette association apostolique providentielle de l'Eglise ont grandi et mûri près de Toi.

Aujourd'hui nous venons de loin et de tout près. Nous sommes visages et cultures différentes, avec une langue différente, mais nous nous comprenons dans la même Parole de Ton Fils qui dit à chacun "Voilà ta Mère" et ainsi nous T'apercevons, Marie, comme notre Mère et notre Dame. Nous Te demandons seulement que Tu nous regardes et nous écoutes. Nous avons bien de choses à Te dire, tant de peines à Te raconter, tant de grâces à Te demander. Pour nous, pour nos pays, pour nos Eglises locales. Mais on n'a pas le temps ni les mots. Il nous suffit d'être arrivés jusqu'ici pour Te regarder et savoir que Tu nous regardes et nous changes.

Nous sommes jeunes et adultes, hommes et femmes qui désirent vivre l'Eglise dans le coeur du monde, comme ton Fils nous le demande. Engagés dans l'heure et dans le temps que nous vivons, nous voulons vivre avec une fidélité sereine, forte et humble, unis à nos Pasteurs – Evêques et prêtres – aux religieux et à tous les fidèles laïcs dans la communion de l'Eglise missionnaire. Nous sommes marqués par le feu de l'Esprit Saint et envoyés à nouveau par Ton Fils pour annoncer à tous les peuples la Bonne Nouvelle du Royaume: l'amour du Père.

Nous avons pénétré par la foi le monde où nous vivons et nous nous sommes engagés à faire, du coeur de l'Eglise communion, un dialogue et un chemin de salut. Nous apercevons les défis de ce siècle qui va terminer et les espoirs que nous offre celui qui s'approche.

Vierge de Luján, Mère de Jésus et notre Mère: aujourd'hui nous déposons dans Ton coeur nos soucis et nos espoirs, nos douleurs et nos joies. Nous voulons T'offrir notre pauvreté, notre prière, notre joie, notre espérance, notre amour pour l'Eglise qui est dans le monde comme sacrement universel de salut.

Tu sais bien ce dont nous avons besoin: un grand esprit contemplatif pour comprendre la pauvreté des hommes et les douleurs des peuples, une grande disponibilité pour accueillir et mettre en pratique la Parole de Dieu, une force sereine pour embrasser le croix de Ton Fils et une capacité pleine de joie pour servir nos frères.

Nous voulons aimer intensément l’Eglise et vivre en communion profonde avec nos Pasteurs. Que nous soyons orants et missionnaires. Que nous sachions accueillir la Parole de Dieu et la contempler, la mettre en pratique et la communiquer avec le feu de l’Esprit.

Marie très Sainte, aide-nous à être fidèles à notre heure. C’est une heure “dramatique et magnifique”, pleine de défis et d’espoirs. Il faut des fidèles laïcs qui vivent la sainteté de leur Baptême et l’engagement apostolique de leur Confirmation, qui vivent avec une simplicité quotidienne le mystère pascal, qui n’aient pas peur de la croix ni du martyre. Qui vivent tout simplement la joie de la sainteté dans la communion missionnaire de l’Eglise.

Merci, Mère et Dame de Luján, pour nous avoir reçu ce jour dans Ta maison, pour nous avoir regardé et écouté, pour nous avoir parlé et fortifié, pour nous avoir appris à être Eglise.

Maintenant, nous retournons sereines et forts, pleins de joie et d’espérance. Nous retournons à nos maisons, à nos pays, à nos Eglises locales, avec la certitude que nous donne ces paroles de Ton Fils: “Voici ta Mère” et emportons dans nos coeurs la joie de répéter avec Toi à Jésus Christ – Celui d’hier, d’aujourd’hui et de toujours – Tes paroles: “Je suis la servante du Seigneur; qu’il m’advienne selon ta parole!”.

Et maintenant nous retournons chez nous emportant avec nous Ta présence de Mère qui nous dit: “Tout ce qu’Il vous dira, faites-le”.

Ainsi nous nous engageons et ainsi soit-il. Amen. Alleluja.

Luján, 14 septembre 1997